

Pusat Kuliner Raffi-Kaesang Sepi, Pengunjung Berkurang Drastis

Category: Trend

written by Redaksi | 02/01/2025



ORINEWS.id – Pusat kuliner RANS Nusantara Hebat milik Raffi Ahmad-Nagita Slavina berkolaborasi dengan GK Hebat yang dikelola Kaesang Pangarep dan Anthony Pradiptya terlihat miris banget.

Pujasera di BSD City Tangerang yang digadang jadi pendongkrak ekonomi itu tampak sepi sekali.

Terlebih dengan luasnya area membuat suasana pusat kuliner RANS Nusantara Hebat tampak melompong bak lahan kosong.

Sunyinya pusat kuliner Raffi-Kaesang itu diperlihatkan seorang food vlogger Yudho Perwiro lewat kontennya di TikTok @boengkoesofficial.

Saking pemalunya, pria ini lebih memilih potong 4 jari tangannya daripada mengaku ke bosnya ingin resign

“Kalian tahu kan RANS Nusantara Hebat punya Aa Raffi sama Mas Kaesang? Dulu dua bulan pertama ramainya sih gila, ngantri masuk mobilnya parkirannya tuh susah banget,” kata Yudho saat mulai berkeliling area pujasera dikutip Kamis, 2 Januari 2025.

Namun, hanya dalam waktu singkat keadaannya sudah terlihat sangat berbeda, tak ada lagi antrean, desak-desakan, rebutan spot parkir padahal saat ini diketahui sedang musim libur akhir tahun.

“Sekarang ini bulan Desember 2024, kita lihat itu belakang sudah pada kosong semua. Gue senang kalau ada yang datang. Sekarang sudah sekosong itu,” jelasnya.

Ngaku anak sultan, wanita ini fomo pakai Kelly Pearl Cream yang menurutnya tak cocok untuk orang dengan warna kulit gelap: Jujur untuk teman-teman...

Masuk ke area pujasera, jika pengunjung datang sekitar April 2024, pengunjung akan mendapati dengan pendopo-pendopo Joglo yang berisi tenant-tenant makanan.

Namun sekarang kebanyakan pendopo-pendopo itu sudah sunyi sepi tak ada tanda-tanda aktivitas jual beli.

“Benar-benar kosong sudah engga ada,” kata Yudho.

“Dulu ini snack-snack sama dessert,” imbuhnya sambil memperlihatkan sisi kosong yang lain.

Yudho melanjutkan eksplorasinya sambil merekam suasana pujasera yang tampaknya benar-benar ditinggalkan pengunjungnya.

Rekaman video Yudho memperlihatkan banyak sekali tenant-tenant tak berpenghuni dan kursi-kursi yang masih tertelungkup di meja menandakan tak ada yang memakainya.

“Berarti di bagian tengah doang, masih ada aja kok yang dateng,” jelasnya lagi.

Saking sepi, Yudho bahkan sampai tidak tega untuk bertanya ke penjual terkait keadaan penjualan.

“Jujur gua enggak sampai hati sih, ya lu bisa lihat sendiri lah,” katanya.

Meskipun masih terdapat beberapa tenant yang beroperasi dan beberapa pembeli yang datang, kondisi RANS Nusantara Hebat yang memprihatinkan tidak luput dari perhatian warganet.

DIY masker susu kunyit dan minyak zaitun untuk memutihkan wajah dan memudahkan flek hitam dalam 1 hari! Begini cara pemakaiannya

Beberapa warganet pun kembali mengangkat isu dugaan pencucian uang yang dikaitkan dengan bisnis kuliner tersebut.

“Yaa namanya juga usaha cuma buat nyuci aja”, komentar warganet @andik***.

“Masalahnya knp ya sepepi itu. biasa kl food court kan terjangkau jg enak parkir luas. jg biasa 6 bulan awal masih ramai,” tulis @henn***.

“Namanya juga nyuci, kalo udah kering ya diangkat,” kata @laff***.

Ngaku anak sultan, wanita ini fomo pakai Kelly Pearl Cream yang menurutnya tak cocok untuk orang dengan warna kulit gelap: Jujur untuk teman-teman...

Dilansir website Sinarmas Land, grand opening Rans Nusantara Hebat dilakukan pada Sabtu, 30 Maret 2024.

Pembukaan pujasera yang diharapkan berdampak positif bagi masyarakat, menumbuhkan ekonomi lokal, dan membuka peluang kerja baru ini turut dihadiri secara virtual oleh Sandiaga Uno selaku Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.

Pujasera ini dirancang menghadirkan lebih dari 112 unit UMKM

dengan tema sajian berbagai variasi menu dan hidangan Nusantara baik cemilan, makanan, maupun minuman.[]